

21 de septiembre de 2008

"Odres Nuevos" Mateo 9:14-17

Vimos la ultima vez que los ataques de los tradicionalistas ya estaban empezando en contra del ministerio de Cristo. Cristo andaba entre muchos pecadores en la casa de Mateo, comiendo, posiblemente bebiendo y disfrutando la oportunidad de evangelizar entre ellos.

Pero los fariseos lo tomaron mal....

Mateo 9:11 Los fariseos trataban de sembrar discordia entre Cristo y sus discípulos.

Mal 9:12-13 Cuando estamos amando la misericordia, estaremos tratando de alcanzar a otros con la ley y con el evangelio.

Pero cuando estamos contentos de simplemente disfrutar la fe y sus bendiciones entre nosotros mismos, sin pensar en la personas perdidas, entonces estamos, nosotros, nuevamente adoptando la perspectiva de los fariseos corruptos.

14) Parece que los fariseos habían hablado con ellos.

Primero trataron de poner los discípulos de Cristo en su contra, cuando esto no sucedió, tratan por lo menos de poner los discípulos de Juan en conflicto con Cristo.

A lo mejor, dijeron algo como, "¡Hey! Ustedes son como nosotros, ayunado constantemente, viviendo la vida amarga. ¡Ellos andan bebiendo y comiendo, festejando con la chusma, con la gentuza de los publicanos, esto no está bien!"

Juan ya estaba en la cárcel y su ministerio estaba acabando.

Pero el ministerio de Juan Bautista era para preparar a la gente a recibir a Cristo, no para preparar les a regresar al fariseísmo.

Juan 3:22-30

Si los discípulos de Juan estaban escuchando bien, deberían de seguir a Cristo, y no prestar atención de las manipulaciones de los fariseos.

Juan estaba preparando la jente para Cristo, ya su propio ministerio estaba acabando. Juan representaba los últimos santos de pacto antiguo, pero Cristo estaba inaugurando el nuevo pacto.

Mateo 11:11

Algo nuevo estaba empezando. Cristo no explicó todo en este momento, pero si dio una explicación en parábolas.

15) El ayuno es solamente un aspecto del gran cambio.

En el testamento antiguo, el ayuno fue usado durante tiempos de peligro o de gran arrepentimiento.

Oseas 9:1-4

Cuando Israel era muy apartado de Dios, cuando vivían en la carnalidad y el Espíritu no estaba muy presente, entonces fue el momento de lamentar y de ayunar.

Cuando Ester estaba enfrentando un momento de peligro, llamó por un ayuno de intercesión.

Ester 4:15-16

También en Nínive, después de las predicaciones de Jonás.

Jonás 3:1-9

Así usaban el ayuno, en casos extremos. Pero los fariseos no usaban el ayuno así. Mas bien los fariseos estaban abusando la practica, para exaltar a ellos mismos.

Mateo 6:16-18 No fue algo para agarrar la atención de otros, y para anunciar que tu eras mas espiritual. Esto fue el concepto de los fariseos, en toda su religión, impresionar a otros hombres.

Lucas 18:10-12 "Ayuno dos veces a la semana, ¿acaso no soy muy bueno?, ¡mejor que ese!"

Así que los fariseos abusaron una practica buena.

Lee versículo 15 de nuevo.

La respuesta de Cristo no era para condenar el ayuno, sino para poner el ayuno en su contexto correcto. El ayuno se tiene que practicar en su momento propio.

Juan mismo dijo que era el amigo del esposo, o sea del novio. La presencia de Cristo, físicamente con sus discípulos era como las festividades de una boda.

Una boda no es el momento de estar triste como en un funeral.

Rom 12:15

Eccles 7:14 Hay temporadas en la vida, para gozar y para lamentar y estar mas serio.

Tener a Cristo en tu presencia, no era el momento de ayunar y se sentir tristeza.

Pero mas tarde Cristo era quitado, para ser ejecutado habría momentos de tristeza y de lamentación.

Pero el ayuno en si es una buena practica, que van a continuar a usar en las iglesias.

Hechos 13:1-3 Para mandar misioneros, y para no equivocarse, ayunaban, y recibieron instrucciones de parte del Espíritu Santo.

Hechos 14:23 Cuando estaban seleccionando hombres para el liderazgo, ayunaban para tomar buenas decisiones.

Así que el ayuno es algo bueno, cuando sea usado legítimamente, no como los fariseos para llamar atención a la gente, glorificando a uno mismo.

16) Cristo hablaba suavemente con los discípulos de Juan.

Revelando que Cristo, en ese tiempo estaba empezando una nueva obra. Algo que seria diferente del pacto antiguo que Dios hizo con Moisés.

Mateo 26:27-28

El sacrificio en le nuevo pacto es Cristo mismo, no un sin fin de bueyes, chivos y corderos. La fe Bíblica ya iba a correr a todo el mundo, y no solamente quedar se en Jerusalén, con el pueblo de los Judíos.

Dios es el mismo, su moralidad es el mismo, pero muchas de las leyes ceremoniales, y del sacerdocio antiguo iba a cambiar.

La gran promesa a Abraham iba a cumplir se.

Gen 17:5 La fe iba a salir ya a todas las naciones.

Mateo 28:19

Era una nueva obra, algo grande estaba pasando.

Y no fue posible contener esto en las costumbres antiguas de los fariseos. El pacto antiguo estaba llegando a su fin.

Heb 8:13

El pacto viejo ya estaba acabando. Pero de todos modos, los fariseos no estaban siguiendo el pacto viejo, sino una religión de costumbres y de tradiciones que ellos inventaban.

Esto siempre es el peligro del fariseísmo, es una sistema de tradiciones que frecuentemente están en contra de la ley de Dios.

Mateo 15:1-3 Muchos creen que los fariseos estaban bien entregados a la ley de Dios, pero no es cierto, estaban en guerra con la ley de Dios, en aquellos tiempos y en nuestros también. A ellos le interesa las tradiciones, no la ley de Dios.

Mateo 15:4-9 Esto es lo que enseñan los fariseos en cada generación. MANDAMIENTOS DE HOMBRES. Cuando viene una reforma es para acabar con esto. Los mandamientos de los hombres, para regresar a la santa ley de Dios.

Marcos 7:1-9

Tan corrupto era la situación, que Cristo tenia que romper completamente con el sistema de los fariseos.

No fue posible ajustar unas cosas, poner un parche sobre unas cosas rotas. No, definitivamente que no, fue necesario empezar una nueva obra. Fue necesario romper completamente con el sistema de las tradiciones.

17) Estoy en estos momentos preparando me a salir a Chiapas, para visitar el orfanato.

Y el nombre del orfanato es **Odres Nuevos**.

¿Que son **Odres**? Los odres son bolsas que se hacen de pieles de chivos u otro animal. Para transportar el vino, o también el agua. Pero aquí estamos hablando de un vino nuevo y poderoso.

Los niños del orfanato, han estado en una situación terrible de abusos y de abandono. Dios está llegando a sus vidas, pero no pueden quedar se ya con sus padres abusadores, sino que tienen que ser trasladados, a veces por mandato del estado. Tienen que dejar atrás sus familias, que no funcionen, para estar en nuevo lugar.

En otro ambiente, un lugar saludable.

El nuevo vino de la fe, no quepa en el ambiente terrible de sus familias de antes. Así que para ellos el **odre nuevo** es un lugar seguro donde hay amor, protección y enseñanzas Cristianas.

La fe Cristiana, no se puede operar con toda su fuerza y poder, en un ambiente de tradiciones y de supersticiones.

Es poderoso y va a explotar la bolsa y destruir la si lo intenta.

El vino nuevo tiene que estar en **odres nuevos**. En un lugar en que la Biblia, y no la tradición humana, tiene la autoridad.

===== Doctrina =====

Los Bereanos. Hechos 17:10-11

No adoptar tradiciones simplemente porque son populares en otras iglesias.

A la ley y a los testimonios. Is 8:19-20

Objeción: ¡Pero pastor así me enseñaron!

Así aprendí, en la iglesia en mi país.
Así hacen en otras iglesias.

Respuesta: La respuesta es una sola palabra.

¿Y?

El fariseísmo siempre está buscando una manera de regresar.

La iglesia reformada de las tradiciones humanas, siempre tiene que ser alerta, siempre esta reformando se para no caer en la trampa muerta de las tradiciones humanas, otra vez.